
九龍城區議會轄下 

交通運輸委員會 

左滙雄主席： 

關注戴亞街升降機工程進度 

戴亞街升降機工程延宕多時，屢屢令翹首以盼的居民大失所望。以往承辦

商表現未如理想，致使工程爛尾收場，及後經路政署收回工程重新招標、與新

承建商簽約等一連串過程，工程才得以於去年 8 月份正式開展。新合約開始後

至今約半年，距離預定竣工的 2026 年第一季度已剩餘不足一年時間。 

去年 12 月份與署方及承建商代表視察時提及過各項工序預計工期以作參考，

得悉工程當時處於材料檢驗階段，在材料檢驗後就會開始進行打樁等工序。我

們希望署方： 

1. 告知材料檢驗、打樁等工序是否已順利完成，以及現時正進行什麼工

序，進展是否符合預期；

2. 對承建商進行有效監督，適時跟進進度，確保工程可按計劃完成。
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